
6 Pièces

1800 m²

Réf. 83476482

24 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Superbe propriété historique, construite en 1875 anciennement appelé

"Chalet des Ministres", elle fut LE lieu de villégiature des ministres et de

la  Noblesse  à  Cannes.  La  villa  a  été  entièrement  restaurée  entre

2017-2019 avec des prestations de grande qualité(Toiture entièrement

reprise par les compagnons du devoir, gouttières en cuivre, domotique,

Chauffage  hydraulique)Exposée  plein  Sud,  à  l'abri  des  regards

indiscrets  et  à  quelques  minutes  seulement  du  centre  ville  et  des

plages. La villa offre une surface habitable de 400m² sur un terrain plat

de 1800m² avec piscine au sel.Elle comprend au ...

This superb historic property, built in 1875 and formerly known as the "Chalet des

Ministres", was THE holiday resort for ministers and nobility in Cannes. The villa has

been  fully  restored  between  2017  and  2019  to  a  very  high  standard  (roof

completely redone by "Compagnons du devoir", copper gutters, home automation,

hydraulic heating).South-facing, away from prying eyes and just a few minutes from

the town centre and beaches. The villa offers 400m² of living space on 1800m² of

flat  garden  with  saltwater  swimming  pool.Ground  floor:  entrance  hall,  living  room

with fireplace, dining room, ...
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